

SEHENSWERT

Advent am Alpakahof

KLEIN WETZLES. Eine ganz besondere vorweihnachtliche Veranstaltung sollte man sich jetzt bereits vormerken: „Adventeinstimmung mit südamerikanischen Klängen“ am 25. und 26. November am Alpakahof in Klein Wetzles.

Die Besucher bekommen an diesem Wochenende die Gelegenheit, die Heimat der Alpakas kennenzulernen: Sie können den südamerikanischen Klängen der bolivianischen Band „Thunupa“ am Lagerfeuer lauschen oder aber exotische Spezialitäten genießen. Für das leibliche Wohl sorgen ebenso lokale Betriebe. Ein ganztägiges Kinderprogramm (Kerzen ziehen aus Bienenwachs, Lebkuchen verzieren, Seifenkreationen herstellen, Heu-Mitbringsel basteln, Gewinnspiel)



Foto: Manada de Sana

Die Alpakas stehen bei der vorweihnachtlichen Veranstaltung im Zentrum

wird angeboten, auch am Spinnrad und bei der Kardiermaschine kann man sich versuchen. Umgeben vom Duft des Heus, wird eine Erzählerin an beiden Tagen (16 Uhr) im Stadl eine spannende Geschichte zum Besten geben. Und auch die süßen tierischen Hauptdarsteller kommen nicht zu kurz: Sie werden die flau-

schigen Darsteller der lebendigen Krippe sein. Nicht zu vergessen: Der Hofladen öffnet mit vielen schönen Weihnachtsideen seine Pforten. ■

i VERANSTALTUNG

Samstag 25. November: 13 bis 19h
 Sonntag 26. November: 10 bis 18h
 Manada de Sana - Alpakazucht
 3920 Klein Wetzles 32



Öffnungszeiten: 18. und 19., 25. und 26. November (9 bis 12h, 14 bis 17h)

VERNISSAGE

„Die 5. Dimension“

GROSS GERUNGS. Am Freitag, 17. November (19.30 Uhr) findet im Alten Rathaus die Vernissage der Künstlerin Lenny Pospeschova statt. Unter dem Titel „Die 5. Dimension“ präsentiert sie der Öffentlichkeit eine ganz besondere Bilderreihe. Seit ihrer frühen Jugend verfolgt Pospeschova ihren kreativen Weg, experimentiert mit verschiedensten Techniken der bildenden Künste. Ihre Gefühle und Emotionen, die sie täglich wahrnimmt, fügt sie auf die Leinwand. ■

TRUCKERHAUS

Film ab in Gutenbrunn

GUTENBRUNN. In dieser Saison verwandelt sich die kleine aber feine Bühne im Truckerhaus an einigen Abenden in ein Kino der ganz besonderen Art. Die kommenden zwei Filme werden hier vorgestellt.

Den Auftakt macht „Das Meer in mir“, am Donnerstag, 30. November 2017, 19.30 Uhr: Der Film beruht auf dem authentischen Fall des Spaniers Ramón Sampedro. Ramón liebt das Meer, auch wenn es ihm fast das Leben nahm. Vor 27 Jahren hatte er einen Unfall, als er in dieses Meer sprang – seither ist er querschnittsgelähmt. Und seit 27 Jahren möchte er, dass auch sein Kopf sterben kann. Aber für den Tod würde er Hilfe brauchen – und die versagen ihm Staat und Kirche. Doch Ramón ist fest entschlossen nicht aufzugeben.

Am Sonntag, 17. Dezember, 16 Uhr, sind auch die Jüngsten gefragt, wenn der Animationsfilm „Mein Leben als Zucchini“ über die Leinwand flimmert. Als seine Mutter stirbt, ist der neunjährige „Zucchini“ völlig auf sich allein gestellt. Er wird ins Heim zu Madame Papineau gebracht wo er lernen muss, sich mit der neuen Situation zurechtzufinden.

Tickets können einfach unter www.truckerhaus.at reserviert werden. ■



Foto: Tobis Film GmbH

„Das Meer in mir“: 30. November

KURZ & BÜNDIG



Die HAK lädt ein

ZWETTL. Am 1. Dezember lädt das Team der Handelsakademie Zwettl alle interessierten Jugendliche und Eltern ein, zwischen 8 und 15 Uhr vorbeizukommen, um sich über die Ausbildungsvielfalt zu informieren. Neben den bewährten Fachbereichen und dem seit heuer angebotene Sportmanagement wird auch ausführlich der neue Holz- und Lebensmittelschwerpunkt vorgestellt. „Schauen Sie sich an, wie die Schüler von heute zukunftsfit gemacht werden“, freut sich Direktor Manfred Schnabl auf alle Interessierten.

Tauchkurs

GROSS GERUNGS. Ab 29. November veranstaltet der Arbeiter Samariterbund Groß Gerungs einen Tauchkurs. Der Kurs wird zum größten Teil im ZwettlBad, jeweils mittwochs, um 19 Uhr abgehalten und setzt sich aus drei Teilen zusammen: „Frei- und ABC-Tauchen“, „Schnorchel-Brevet“, und „Gerätetauchen CMAS-Brevet“. Erster Informationsabend: Freitag, 23. November, 19 Uhr auf der Rettungsstelle des ASBÖ Groß Gerungs statt. Anmeldungen: 02812/51125, wasserrettung@asb-online.at



Preisschnapsen

ROTTENBACH. Die Jugend Marbach/Walde lädt am Samstag, 25. November zum traditionellen Gesellschafts-Schnapsen in den Körnerkasten Rottenbach ein. Beginn ist um 13 Uhr; Karten sind im Gasthaus Braith in Rottenbach zum Preis von fünf Euro erhältlich.